

MUERE LA MAESTRA IFIGENIA MARTINEZ Y HERNANDEZ



Ifigenia Martínez, icono de la izquierda mexicana y quien entregó la banda presidencial a la presidenta Claudia Sheinbaum el pasado 1 de octubre, falleció a los 99 años de edad esta noche.

La también presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados fue economista, diplomática y política mexicana nacida el 16 de junio de 1925 en la Ciudad de México.

Ricardo Monreal dio a conocer la muerte de Ifigenia Martínez. Cabe destacar que el 28 de agosto, Morena acababa de escoger a la maestra como presidenta de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, siendo ella la que le puso la banda presidencial a Claudia Sheinbaum el pasado 1 de octubre.

Ifigenia Martha Martínez y Hernández fue una política, economista, catedrática y diplomática mexicana, miembro del partido Morena.

De igual forma, ella fue afiliada de Morena y también una fundadora del partido PRD junto con Cuauhtémoc Cárdenas y el fallecido Porfirio Muñoz Ledo.

A través de su cuenta de X Ricardo Monreal lamentó con profunda tristeza el fallecimiento de la maestra Ifigenia Martínez, siendo está información confirmada por su familia. "Que descanse en paz tan extraordinaria mujer", dijo.

Este sábado falleció la maestra Ifigenia Martínez, presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Unión, a pocos días de encabezar la ceremonia de toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta el pasado 1 de octubre.

https://elmonitordeparral.com/spip.php?article22415